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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

 

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que 

el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe los motivos 

del relevo de Hernán Brest como subsecretario de Prevención en Espectáculos Deporti-

vos y Eventos Masivos de la Provincia de Santa Fe y si esas razones están relacionadas 

con sus exigencias de mayor protección para la gente y mayor compromiso a las diri-

gencias de los principales equipos de fútbol de la provincia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

        Carlos del Frade 

        Diputado Provincial. 
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FUNDAMENTOS 

 

Señor Presidente: 

 

Lo que pasa en la cancha chica del fútbol sucede en la cancha grande de la realidad. 

 

Los negocios que manejan las barrabravas en los paravalanchas de los principales clu-

bes de la provincia tienen conexiones con dirigencias varias y también con nichos co-

rruptos de la policía provincial. 

 

En las últimas semanas se conoció la noticia que Hernán Brest, subsecretario de Preven-

ción en Espectáculos Deportivos y Eventos Masivos de la Provincia de Santa Fe, no 

seguirá en su cargo.  

 

Hacía nueve años que trabajaba en esa área, con el objetivo de prevenir y combatir la 

violencia, la pirotecnia y los incidentes en los estadios de fútbol. 

 

De acuerdo al periodista Pablo Gavira, el desplazamiento de Brest “se debe a que era 

alguien que estaba muy comprometido con erradicar la violencia en los estadios provin-

ciales y que había pedido una sanción importante a Rosario Central, tras los últimos 

hechos ocurridos en el Gigante y que esto molestaba al nuevo ministro”. 

 

A partir de estas informaciones es necesario saber cuáles fueron las verdaderas razones 

del desplazamiento de Hernán Brest y hasta qué punto influyeron las dirigencias de los 

principales clubes de fútbol de la provincia de Santa Fe. 

 

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 

Comunicación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         Carlos del Frade 

         Diputado Provincial. 

 


